
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 18/09/2014 

 

Presenti: Gaetarelli Claudio, Dhution Di Natale Luca, Bertelli Christel, Zaminato 

Manuela, Vairo Donatella, Signori Stefania, Avanzini Angelo, Anna Argento, Melone 

Daniela, Maioli Manuela,  Vicentini Angela, Cavagnini Marina, DSGA Denti Marina, DS 

Faggionato Monica  

Assenti: Anselmi Lorella, Andreassi Carla, Rimoldi Carla, Crescini Cristiana 

 

La seduta si apre alle ore 18.00  

 

Ordine del giorno : 

1) Lettura verbale seduta precedente 

2) Surroga componente genitore 

3) Uso locali 

4) Progetti 

5) Accordo di rete #scuolebelle 

6) Fondo diritto allo studio previsti 

7) Date per rinnovo OO.CC. e loro rappresentanze 

8) Nomina commissione elettorale 

9) Viaggio a Malta 

10) Registro elettronico 

11) Varie ed eventuali 

 

Punto 1) Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente con l’astensione 

della nuova Dirigente, del rappresentante dei genitori Avanzini e della professoressa 

Melone. 

Leggendo l’ultimo verbale ci si sofferma su alcune questioni. 

Innanzitutto la problematica della mensa alle medie di Salò, che l’anno scorso era 

stata sollevata dai rappresentanti di classe della scuola media con una lettera. Si 

decide che ci dovrà essere una commissione mensa che si incontri con più regolarità 

per verificare la qualità dei pasti. Le insegnanti della materna dicono che per loro non 

ci sono lamentele, comunque la Dirigente propone di distribuire un questionario a tutti 

gli alunni e in base ai risultati si deciderà cosa fare nel caso in cui vengano sollevate 

delle problematiche. 

Altro problema verificato alla media di Salò riguarda la compilazione del registro 

elettronico; spesso la connessione non sostiene l’uso di tutti i pc. 

La Dirigente chiede che si faccia un’integrazione riguardo il punto in cui si approva il 

costo dell’assicurazione. La Dsga dice che sono state scelte 6 ditte che hanno inviato i 

preventivi ed il prezzo è stato fissato a 7,30 euro. Il genitore Dhution chiede se si può 

arrotondare il costo dell’assicurazione e richiedere alle famiglie 7,50 euro in modo da 

poter coprire anche la cifra di chi, per qualche motivo, non possa pagare.  

Si approva di richiedere agli alunni una cifra arrotondata per eccesso mentre ci si 

riserva di verificare come fare per il personale in servizio. 

 

Punto 2 ) Surroga componente genitore . 

Si allega la delibera protocollata con n° 4812/A19 del 18/09/2014 . 



Poiché il sig. Fasser Nicola è rappresentante dei genitori in uscita (il figlio ha concluso 

a giugno il primo ciclo di istruzione) entra a far parte del Consiglio di Istituto il sig. 

Avanzini Angelo (primo nell’elenco dei non eletti). 

Il consiglio approva. 

 

Punto 3)  Uso locali  

Dopo avere esaminato tutte le richieste pervenute per l’uso dei locali delle nostre 

scuole si approvano le seguenti domande (come sempre la segreteria compilerà un 

calendario in cui segnare giorni e orari richiesti dalle varie società in modo da non 

avere delle sovrapposizioni). 

-Ass. Accademia S. Carlo : aula 1° piano della scuola media D’Annunzio dal 01/10/14 

al 31/05/15 il lunedì , martedì , mercoledì dalle 13.45 alle 19.30 per lezioni individuali 

di strumento. 

-Soc. Sportiva Feralpi Salò: palestra della scuola D’Annunzio di Salò da dicembre 2014 

a gennaio/febbraio del 2015 il lunedì e il giovedì dalle 17.00 alle 18.00 per attività 

sportiva e ricreativa. 

- A.S.D Latin Soul chiede la palestra della scuola D’Annunzio da settembre 2014 a 

giugno 2015 il lunedì dalle 21.15 alle 22.15, il martedì e il mercoledì dalle 20.00 alle 

22.00 e il venerdì dalle 19.00 alle 20.30 per corsi di ballo e attività sociali. 

- A.S.D. Latin Soul chiede la palestra della scuola Olivelli da settembre 2014 a giugno 

2015 il lunedì dalle 19.00 alle 23.00, il martedì dalle 17.00 alle 18.00 e dalle 20.00 

alle 21.00, il mercoledì dalle 19.30 alle 20.30 e il giovedì dalle 20.00 alle 21.30 per 

corsi di ballo ed attività sociali. 

- ARCI Majorettes chiede l’uso della palestra della scuola Olivelli da ottobre 2014 a 

maggio 2015.  

- La Società culturale Madia ha richiesto una stanza alla scuola primaria il sabato dalle 

15.00 alle 18.00 con l’impegno di pagare un affitto e di pulire il locale dopo l’uso.  

Si propone l’alternativa del sabato mattina, momento in cui la scuola è aperta per le 

classi che fanno la settimana lunga. Il consiglio chiede che la signora riproponga la 

richiesta al comune per poi valutarla. 

-Lo Snals chiede l’uso del locale al piano terra della scuola D’annunzio il giovedì 

pomeriggio, versando un rimborso di 1.800 euro. 

Alle ore 19.00 la signora Vairo lascia la seduta.  

 

Punto 4 ) Progetti  

Si parla ancora del progetto Cyberbullismo  presentato dal signor Cristoforetti.  

La nostra scuola ha risposto tardi all’offerta fatta l’anno scorso tramite la signora 

Zaminato e solo le prime scuole prenotate avrebbero partecipato gratuitamente.  

La signora Zaminato esprime disappunto. 

La professoressa Maioli dice che il Collegio dei Docenti di settembre si è espresso in 

modo favorevole per il progetto e che occorre verificare che il Consiglio Comunale dei 

ragazzi non abbia lo stesso progetto nel suo programma, perché l’anno scorso era 

stata organizzata una giornata all’Istituto Battisti su questo argomento e la sera il sig. 

Geracitano della Polizia di Stato aveva tenuto una conferenza riservata ai genitori. 

La maestra Vicentini spiega che a Gardone il progetto è stato attivato con la presenza 

del sig. Geracitano. 



Per gli altri progetti (di cui si allega lo schema) la Dsga dice che i genitori devono 

essere tutelati, impedendo a chiunque attivi un progetto di riempire le famiglie con 

volantini con proposte vincolanti . 

L’insegnante Vicentini dice che un altro importante progetto è quello che  riguarda il 

riciclaggio dei rifiuti per Salò e Gardone e la formazione del compost. 

Un progetto che ha visto coinvolto il nostro Istituto è quello proposto dalla Libreria 

Giunti riguardo la donazione di libri alla scuola. Sono stati raccolti 19 colli di libri che 

dovremo dividere per ogni ordine e grado di scuola. Seguirà una lettera di 

ringraziamento alla libreria da parte del Consiglio d’Istituto. 

 

Punto 5 ) Accordo di rete #scuolebelle  

La Dirirgente spiega che il progetto è frutto di un’intesa tra il Ministero e la 

Manutencoop (ditta che fornisce servizi di pulizia) in accordo con il sindacato per 

attivare i lavori nei mesi estivi. Il fine è quello di rendere i locali delle scuole più belli e 

garantire il lavoro al personale già in servizio nelle scuole. Per questo progetto sono 

stata scelte la scuola Olivelli (con lo stanziamento di 23.800 euro), la Montessori (con 

lo stanziamento di 7.000 euro) e la scuola dell’infanzia di Manerbio (con lo 

stanziamento di 7.000 euro), che attiva gli interventi secondo un accordo di rete con il 

nostro Istituto. Tale accordo va deliberato dal Consiglio d’Istituto  per i fondi vincolati. 

Si allega l’elenco dei lavori che verranno fatti. Il consiglio approva . 

Alle ore 20.00 le rappresentanti dei genitori Argento e Bertelli lasciano la seduta. 

  

Punto 6 )  Fondi diritto allo studio previsti . 

Il comune di Salò riconferma i fondi previsti tranne quelli per la copertura della mensa 

dei docenti. La cifra prevista per l’anno scorso è stato erogata. Inoltre non ha posto 

nessun vincolo sull’uso dei fondi . 

Il comune di Gardone non ha ancora pagato il fondo previsto per l’anno scorso e non 

si è ancora espresso sul fondo di quest’anno. Resta in sospeso il progetto per 

l’istruzione domiciliare. 

La professoressa Maioli chiede che il progetto “Musical“ venga allargato anche alla 

scuola di Gardone e la dirigente sostiene che essendo un istituto comprensivo un 

progetto deve riguardare tutte le classi. 

 

Punti 7)  e 8 )  Date per rinnovo OO.CC. e nomina commissione elettorale  

Le elezioni si terranno in queste date  

- 22/10 scuola Infanzia dalle 16.30 alle 17.30. Seguiranno le votazioni . 

- 23/10 scuola primaria dalle 16.30 alle 17.30. Seguiranno le votazioni . 

- 23/10 scuola secondaria di primo grado dalle 18.00 alle 19.00. Seguiranno le 

votazioni . 

É stata nominata una commissione elettorale per verificare che le liste rispettino i 

vincoli di legge. Va costituita e rinnovata ogni 2 anni e vale fino al 2016. Si allega la 

delibera protocollata n° 4700/A19. 

 

Punto 9) Viaggio a Malta  

La docente Maioli illustra il progetto Multiculturalità e l’organizzazione dello stage a 

Malta spiegando che la maggior parte degli iscritti allo stage per quest’anno è dei 



ragazzi di seconda, compreso un buon numero della classe seconda di Gardone 

Riviera. Il periodo per il viaggio sarà dal 20 al 25 ottobre 2014 (6 giorni e 5 notti). 

Si sono iscritti 42 ragazzi . 

Verrà inviata una richiesta d’offerta a cinque agenzie viaggi, al fine di ricevere entro la 

settimana i preventivi per il volo e il transfer da e per l’aeroporto. Appena individuata 

l’agenzia viaggi, la scuola procederà ad acquistare i biglietti aerei. 

La prof.ssa Maioli informa il consiglio d’istituto che un donatore privato si è offerto di 

sponsorizzare il viaggio di un alunno meritevole e bisognoso della Scuola secondaria di 

I grado di Gardone. Si avrà in seguito conferma di un altro potenziale donatore. 

In entrambi i casi si tratta di persone che hanno fatto precisa indicazione di quali 

potrebbero essere gli studenti bisognosi da beneficiare, pertanto si chiede alla 

Dirigente Scolastica e al Consiglio d’istituto di prendere atto di questa 

sponsorizzazione privata e della destinazione individuata su desiderio degli sponsor. 

La dirigente spiega che da quest’anno il nostro istituto è stato designato “Scuola capo-

fila” per il progetto Multikulturalità; ciò significa che altri istituti del territorio 

potrebbero chiedere di appoggiarsi al nostro istituto per la conduzione di tale progetto 

e l’organizzazione degli stage a Malta. La prof.ssa Maioli, già attualmente referente del 

progetto per il nostro istituto, sarà referente per il progetto anche di altre scuole. 

Nei prossimi mesi la docente valuterà come e in che termini collaborare anche con le 

altre scuole interessate. 

La Dirigente Scolastica spiega che il progetto Multikulturalità, nelle sue finalità, 

riguarda tutta la scuola, non solo gli alunni che partecipano allo stage a Malta. 

Pertanto presso le scuole secondarie di I grado di Salò e Gardone Riviera, come 

illustrato precisamente dalla prof.ssa Melone, sono state organizzate per la settimana 

dal 20 al 25 ottobre molte attività multiculturali: incontri, lezioni concerto, visite sul 

territorio, lezioni con madrelingua inglese, ecc. Al termine della discussione, la 

dirigente scolastica invita i componenti del Consiglio d’istituto ad approvare il progetto 

e ad approvare contestualmente anche il viaggio d’istruzione a Malta dal 20 al 25 

ottobre 2014 per i 42 studenti iscritti. Il consiglio d’istituto approva sia il progetto sia 

il viaggio d’istruzione all’unanimità. 

 

Punto 10) Registro elettronico  

Da quest’anno, tranne la scuola dell’infanzia, tutto l’istituto deve utilizzare il registro 

elettronico. Ci sarà una preparazione per i docenti della primaria e le 16 classi di Salò 

insieme alle 7 di Gardone saranno dotate di pc. 

È stata fatta richiesta ai comuni di potenziamento della connessione internet. 

Alle ore 20.15 la docente Maioli lascia il consiglio. 

Si segnale la necessità di una segreteria digitale. La dirigente dice che vanno sistemati 

gli archivi. Serve un archivio unico visto che ormai siamo un istituto comprensivo e si 

potrebbe chiedere al comune la concessione di una sala per la costituzione di un 

archivio storico dell’istruzione. L’attuale archivio della scuola secondaria è troppo 

pieno rappresenta un forte rischio per la sicurezza. Il probelma è stato già segnalato 

al comune. La dirigente propone di conservare all’interno della scuola i documenti 

recenti ma va trovata una soluzione per gli altri. La Dsga dice i documenti scolastici 

vanno conservati. La rappresentante dei genitori Signori dice che si potrebbe 

contattare il Professor  Mongiello, presidente dell’Ateneo di Salò: l’ateneo sta per 



trasferirsi in una nuova sede potrebbe esserci la possibilità di una stanza libera dove 

mettere i nostri documenti storici. 

 

Punto 11) Varie ed eventuali  

Si propone di fare un diario di istituto per l’anno scolastico 2015/2016 che abbia come 

argomento l’alimentazione e gli stile di vita nella scuola. In questo modo si potrebbe 

risparmiare sull’acquisto dei libretti delle assenze. 

Si richiede un maggior rispetto dell’orario di ingresso e uscita degli studenti. 

All’infanzia l’orario di ingresso è fino alle 9.15, oltre questa ora i bambini vengono 

comunque accettati ma solo se accompagnati in classe dal personale di servizio. 

Alla scuola primaria e secondaria i genitori arrivano al cancello e non oltre. 

Alla scuola secondaria di Salò va sistemato il cancello, si chiederanno informazioni al 

comune. 

Orari della segreteria : lunedì, mercoledì, venerdì dalle 8.00 alle 10.00; il martedì e il 

giovedì dalle 12.00 alle 14.00. Il pomeriggio dal lunedì al venerdì dalle 15.30 alle 

16.30 e il sabato dalle 8.30 alle 10.30 

Si accenna al problema della delega distribuita a tutti per il ritiro dei figli. Alla scuola 

dell’infanzia e alla primaria il problema non c’è perché i bambini vengono affidati ai 

genitori dagli insegnanti. Alla scuola secondaria non c’è sufficiente spazio che 

permetta ai genitori di arrivare al cancello ad aspettare i figli, alcuni vanno a casa con 

il pullman , altri a piedi o con altri genitori . La dirigente ricorda che i professori 

devono accompagnare la classe al cancello e verificare che i ragazzi senza delega 

siano affidati al genitore. 

Si chiede di fare un miglior uso del sito della scuola , che non sempre è aggiornato . Si 

potrebbe pubblicare sul sito anche il menù delle varie scuole ed evitare così di dover 

consegnare a ogni famiglia una copia del menù stesso . 

La professoressa Melone dice che alle medie ci sono degli armadi in cui andrebbero 

sostituiti i vetri perché sono pericolosi. I genitori Dhution , Signori e Avanzini 

andranno a scuola a fare un sopralluogo per vedere quanti armadi sono da sistemare. 

La dirigente dice che è prevista una prova di evacuazione in autunno e una in 

primavera. Esiste un allarme funzionante solo per la scuola Olivelli. 

Si acquisteranno trombe da stadio.  

Agli insegnanti sarà dato un fascicolo di emergenza per il controllo dei presenti e per 

la compilazione del verbale di evacuazione. 

La seduta è tolta alle ore 21.00 

 

 

       Il segretario                                                                   Il Presidente 

    Stefania Signori                                                              Claudio Gaetarelli 

 

 


